

Weihnachtskonzert in der St. Martini Kirche in Adelebsen



Nach der Begrüßung durch Pastor Plath begann der Männerchor das Konzert mit dem Lied „Machet die Tore weit“, ein feierliches Lied, mit dem das Konzert auch beschlossen wurde.

Im Anschluss daran war der Kinderchor der Grundschulen Adelebsen und Uslar mit „Gloria in excelsis deo“ an der Reihe. Gefolgt von dem Lied „Oh Du stille Zeit“, das gemeinsam mit der Gemeinde gesungen wurde. Danach hatten wir eine Uraufführung: die Schülerrinnen der Gesangslehrerin Frau Wagner-Hirn, Serena, Annegret, Rosa-Lotte und Anna hatten ihren ersten gemeinsamen Auftritt mit dem Lied „Mid Winter“. Dann sangen die Kinder „Wir fliegen durch die Nacht“ und gemeinsam mit dem Männerchor „Weil Gott in tiefster Nacht erschienen“.



Ein besonderes Vergnügen war der Vortrag von Frau Astrid Wagner-Hirn, die uns das Lied „The Lord is my shepherd“ zuerst erklärte und dann vortrug. Sie ist seit Jahren mit der Ausbildung von Sangeschülern beschäftigt und tritt zu herausgehobenen Anlässen auch selbst auf; dieses mal in der Kirche beim Adventskonzert.



Und am Klavier sitzt Holger Schäfer, der das Konzert wesentlich vorbereitet hat. Er ist mit dem Kinderchor, Männerchor und mit David Burzinski am Start.



Hier sieht man ein Duett mit Holger Schäfer und David Burzinski und danach ein Solo von Herrn Burzinski.



Eine Bereicherung bei jedem Konzert sind die Spielleute, die größtenteils aus dem Ortsteil Erbsen kommen. Sie spielten uns die Lieder: „Maria durch ein Dornwald ging“, „Adeste fidelis“, „Als ich bei meinen Schafen“, Es kommt ein Schiff“ und „Vom Himmel hoch ihr Engelein“.

Dirk von Minden